



Protection de l'Enfance APPEL A RESISTER

Le 8 décembre, 300 travailleurs sociaux et étudiants en travail social se sont rassemblés devant la préfecture.

Une délégation de l'intersyndicale a été reçue par Monsieur DELAUNAY, 2^{ème} vice-président du Conseil Général, Madame MARTIN, 5^{ème} vice-présidente du Conseil Général et Madame CATEL, directrice générale adjointe Service Développement Social et Solidarité. Les élus ont confirmé la position du président du Conseil Général concernant la réduction du budget 2015 de la Prévention Spécialisée puis la fin de la mission en 2016.

L'après-midi, en séance publique, les élus de la majorité et de l'opposition ont découvert avec surprise cette décision prise sans concertation par Monsieur GILLET, certains se demandant même si celui-ci n'avait pas de compte personnel à régler avec l'ASEA.

Cette politique de destruction progressive de la protection de l'enfance peut impacter tous les établissements et services de l'ASEA qui interviennent dans ce secteur. Monsieur GILLET a probablement toujours en tête de vouloir démanteler l'association qu'il trouvait déjà « hégémonique » en 2002.

Le 22 décembre, une rencontre est programmée entre les élus des villes concernées et ceux du Conseil Général pour discuter du budget 2015 de la Prévention Spécialisée. Il est peu probable que les villes abondent le budget de la Prévention à hauteur d'un million comme demandé par le Conseil Général.

Une journée de manifestation est prévue le **jeudi 18 décembre 2014** :

- le matin, trois cortèges partiront à 10h00 de la place de l'Europe à Monplaisir, de la place Jean XXIII à la Roseraie et de l'esplanade St Jacques (devant l'étang St Nicolas) à Belle-Beille pour rallier vers 12h00 le Conseil Général.
- de 12h00 à 14h00 pic-nic devant les grilles du Conseil Général,
- 14h00 manifestation dans le centre ville d'Angers ouverte à l'ensemble des travailleurs sociaux de la protection de l'enfance et à tous ceux qui souhaitent soutenir cette action.

L'intersyndicale appellera à la grève pour permettre au plus grand nombre de participer à cette journée de manifestation.

RENDEZ-VOUS LE 18 DECEMBRE 2014